

# Liebe (Ehe-)Paare,

seit über zehn Jahren gestalten engagierte Verheiratete aus der Region Nürnberg die MarriageWeek in der Region um Nürnberg und Stein und bewerben gegenseitig die örtlichen Veranstaltungen. Viele Paare haben bereits neue Freude an ihrer Beziehung erlebt, indem sie bei gemeinsamen Aktivitäten und in Kommunikationstrainings ihre Partnerschaft vertieften. Oder sie lauschten den authentischen Lebensberichten von Ehepaaren, die durch Höhen und Tiefen gegangen und darin gemeinsam gereift sind.

Wir freuen uns, dass es für 2022 erstmals ein vollständig gemeinsames Programmheft für die Region unter Federführung des ökumenischen Ehenetzwerks Erlangen gibt. Wählen Sie, welches Angebot Sie anspricht, machen Sie sich gemeinsam auf den Weg und fördern Sie so Ihr Eheglück!

Jan Gehrke,

Sprecher für den MarriageWeek-Trägerkreis Region Nürnberg



Team der MarriageWeek Nürnberg und Stein auf der Consumenta 2021